



Adhyayan Suman Berbicara tentang Masa Depan Setelah Berpisah dengan Mantan Pacar Kangana Ranaut: 'Saya Ingin Menikah dalam 2 Tahun ke Depan' | Berita Film Hindi

Description

Adhyayan Suman Buka Suara tentang Hubungan Lampau dengan Kangana Ranaut

Aktor Adhyayan Suman, yang akan tampil di serial OTT yang sangat dinanti dari Sanjay Leela Bhansali 'Heeramandi: The Diamond Bazaar', secara terbuka berbicara tentang hubungan masa lalunya dengan aktris Kangana Ranaut dalam sebuah wawancara. Tanpa menyebut nama Kangana Ranaut, Adhyayan menyatakan keraguannya untuk terlibat dalam pembicaraan tentang orang yang dimaksud, karena dia telah memilih untuk melepaskan masa lalu tersebut.

Menyikapi tentang percintaannya yang kurang beruntung, Adhyayan menyatakan bahwa dia tidak merasa begitu. Dia merasa bahwa banyak orang yang mencintainya dan bahwa dia telah belajar banyak secara emosional dari setiap hubungan yang telah dia jalani. Adhyayan juga membuka diri tentang keinginannya untuk menikah, mengungkapkan bahwa dia merasa sudah siap untuk melangkah maju dalam hidupnya.

Pentingnya Cinta dalam Hidup

Adhyayan Suman menyatakan bahwa menurutnya tidak ada yang lebih besar dari cinta dan bahwa cinta, jika digunakan dan disalurkan dengan benar, dapat membawa seseorang ke tempat-tempat yang baru. Dia menyatakan keyakinannya bahwa cinta, apakah dari orangtua atau seseorang yang dicintai, jika bersifat tulus dan jika seseorang jatuh cinta pada orang yang tepat, itu dapat mengubah hidup seseorang.

Rencana Mendatang Adhyayan Suman

Adhyayan Suman juga membuka diri tentang keinginannya untuk menikah, mengungkapkan bahwa pada usia 36 tahun, dia merasa bahwa hidupnya telah memasuki trek baru. Dia berharap untuk menikah dalam 2 tahun ke depan. Sementara itu, di bidang pekerjaan, Adhyayan Suman terakhir terlihat di serial OTT 'Inspector Avinash'. Dalam kesempatan lain, Adhyayan juga mengatakan bahwa

dia tidak 'menyesali' telah berbicara terbuka tentang mantan pacarnya Kangana Ranaut secara publik.

Ringkasan

Adhyayan Suman membuka diri tentang hubungan masa lalunya dengan aktris Kangana Ranaut dalam wawancara. Dia menekankan bahwa dia telah menemukan penutupan yang signifikan dalam masalah tersebut dan bahwa hidupnya telah berkembang sejak saat itu. Adhyayan juga berbicara tentang cinta dan mengekspresikan kesiapannya untuk menikah dalam 2 tahun ke depan. Bagaimana pendapat Anda tentang pendekatan Adhyayan terhadap hubungannya dengan Kangana? Apakah Anda setuju bahwa cinta sejati dapat mengubah hidup seseorang? Bagikan pandangan Anda di bagian komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark